

◇学校通信◇

令和6年7月号

(令和6年7月3日発行)

桶川市立加納中学校

加納中だより

<http://www.okegawakanou-jh.edmap.jp>

《校訓》 自主の風
 《学校教育目標》
 きらめく心、光る汗
 生徒数 365名

「育つ」ということ ~心身ともにたくましい生徒に~

校長 矢澤 等

6月26日(水)から29日(土)を中心に、学校総合体育大会の班予選が行われました。各種目で、生徒たちの懸命に競技する姿や仲間を応援する様子を見ることができました。保護者や地域の皆様も、会場まで足を運んでくださり、温かいご声援をいただきまして、厚く御礼申し上げます。本校生徒たちに、これまで関わってくださった多くの方々のお蔭で、このようにたくましい生徒に育ったのだなと、改めて実感いたしました。

「育てる」と「育つ」は、言葉は似ていますが、意味合いは少し違います。幼少時代は、多くの大人から「育てられ」、その安心感から学びを積み上げていきます。しかし、思春期になると、子供自身が学び、経験を通して個性や可能性を伸ばして「育つ」いくのだと思います。壁に当たっても、それを乗り越えたり、失敗しても、反省をプラスに生かしたりする経験を重ねて、たくましさが身につきます。私たち大人にも、その間、子供たちに任せ、見守る姿勢が求められます。

以前、部活動の指導をしていた頃に、私は、子供自身が「育つ」ことよりも、教員が「育てる」という意識が強かった時期がありました。その時、ある指導者から、「『教えすぎるな。特に「判断」は子供にさせろ。そうでないと、みんな指導者以下の選手になってしまうぞ。』と助言されました。同じ時期に、高校野球やプロ野球等で活躍された、元巨人軍の桑田真澄さんが、あるインタビューの中で『教わったことはすぐに忘れる。自分で会得したことはずっと忘れない。』と述べられ、はつとさせられたのをよく覚えています。

大人と子供の違いは、やはり経験の量です。真剣勝負の公式戦やコンクール、重要な試験や面接など、一度味わってみないと実感できないことがたくさんあります。極度の緊張感や重圧の中で、たくましさを發揮するためには、日頃から地力を身に付けておく必要があります。そのために、子供自身が「育ち」、積み上げてきた学びや、続けてきた努力で、自らを信じられるようになってもらいたいです。

7/1～7/7 「全国安全週間」

厚生労働省は、人命尊重の基本理念の下、広く一般の安全意識の高揚と安全活動の定着を図ることを目的に、この活動を推進しています。危険個所への意識や熱中症対策などをています。

7/15～7/24 「夏の交通事故防止運動」

埼玉県では、夏の解放感から起こる交通事故防止の徹底を図ることを目的に、この運動を実施しています。自転車乗車時のヘルメット着用促進と交通ルールの遵守などをお願いします。

学校総合体育大会結果 (個人ベスト8以上を掲載)

6月26日～28日に行われた学校総合体育大会北足立北部地区大会の結果は、以下の通りです。

| 野球 | | 地区大会出場 | |
|------------|-----------|---------|---|
| 第2位 | vs 宮内中 | 4-1 | 勝 |
| | vs 鶴ヶ峰吹上中 | 4-1 | 勝 |
| 準決勝 | vs 北本中 | 6-1 | 勝 |
| 決勝 | vs 鴻巣中 | 1-3 | 負 |
| サッカー | | | |
| | vs 鶴ヶ峰吹上中 | 1-2 | 負 |
| 男子バスケット | | 県大会出場 | |
| 第2位 | vs 吹上北中 | 77-38 | 勝 |
| | vs 鴻巣中 | 76-64 | 勝 |
| 準決勝 | vs 北本中 | 62-54 | 勝 |
| 決勝 | vs 桶川西中 | 54-75 | 負 |
| 女子バスケット | | vs 桶川中 | |
| | | 33-91 | 負 |
| 男子ソフトテニス | | 県大会出場 | |
| 団体戦 | vs 吹上北中 | 3-0 | 勝 |
| 第2位 | vs 鴻巣中 | 2-0 | 勝 |
| | vs 鴻巣西中 | 3-0 | 勝 |
| 決勝リーグ | vs 桶川西中 | 2-1 | 勝 |
| 2勝1敗 | vs 桶川中 | 1-2 | 負 |
| 個人戦 3位 | | 県大会出場 | |
| | vs 櫻井・齋藤組 | | |
| 〃 5位 | vs 豊田・松永組 | | |
| 〃 7位 | vs 森合・若菜組 | | |
| 〃 8位 | vs 横山・松渕組 | | |
| 女子ソフトテニス | | vs 川里中 | |
| 団体戦 | | 2-1 | 勝 |
| 第3位 | vs 伊奈南中 | 2-1 | 勝 |
| | vs 桶川中 | 1-2 | 負 |
| 決勝リーグ | vs 桶川東中 | 3-0 | 勝 |
| 1勝2敗 | vs 赤見台中 | 1-2 | 負 |
| 個人戦 8位 | | 谷川・島田組 | |
| 女子バレー | | vs 桶川東中 | |
| | | 2-0 | 勝 |
| | vs 鴻巣北中 | 0-2 | 負 |
| 卓球 | | vs 桶川中 | |
| 団体戦 | | 2-3 | 負 |
| 1勝2敗 | vs 赤見台中 | 2-3 | 負 |
| 予選敗退 | vs 桶川東中 | 3-2 | 勝 |
| 個人戦 | | vs 赤見台中 | |
| バドミントン女子 | | vs 赤見台中 | |
| 団体戦 | | 0-3 | 負 |
| 陸上競技 | | 男子総合2位 | |
| 1年男子 100m | 7位 | 杏澤知大 | |
| 3年男子 100m | 1位 | 鎌田唯聖 | |
| 〃 | | 県大会出場 | |
| 男子 1500m | 4位 | 小守谷理仁 | |
| 〃 | | 齋藤 皇 | |
| 男子 3000m | 1位 | 清水拓海 | |
| 〃 | 7位 | 齋藤 皇 | |
| 男子 4×100mR | 2位 | 清水拓海 | |
| | | 小守谷理仁 | |
| | | 鎌田唯聖 | |
| | | 納崎泰至 | |
| | | 櫻井耀士 | |
| 男子走高跳 | 6位 | 納崎泰至 | |
| 〃 | 7位 | 渡辺珠羽 | |
| 男子走幅跳 | 1位 | 鎌田唯聖 | |
| 男子円盤投 | 1位 | 手塚大葵 | |

| | | |
|-----------|--------|------|
| 男子円盤投 | 7位 | 安井 充 |
| 陸上競技 | 女子総合5位 | |
| 3年女子 100m | 4位 | 櫻井悠理 |
| 女子4×100mR | 5位 | 長山文香 |
| 〃 | 〃 | 丸茂天音 |
| 〃 | 〃 | 近藤愛乙 |
| 〃 | 〃 | 櫻井悠理 |
| 女子走高跳 | 3位 | 近藤愛乙 |
| 〃 | 4位 | 菅原悠以 |
| 女子走幅跳 | 7位 | 長山文香 |
| 男子円盤投 | 2位 | 丸茂天音 |

交通ルールは守っていますか?

加納中学校では、自転車通学者や部活動の大会参加、練習試合等で自転車を利用する時は、必ずヘルメットを着用することになっています。これからもヘルメットをしっかりととかぶり、左側通行、並列走行禁止などの基本的な交通ルールを守って、上手に自転車を利用しましょう。

7月の主な行事予定 SC:スクールカウンセラー

| | | |
|-----|---------------------------|--|
| 1月 | 全校朝会 | |
| 2火 | | |
| 3水 | 期末テスト(1日目) | |
| 4木 | 期末テスト(2日目)・しらさぎ学級校外学習 | |
| 5金 | 吹奏楽部朝部開始・⑥性教育(1年生) | |
| 6土 | | |
| 7日 | | |
| 8月 | 3年校内テスト | |
| 9火 | 2年生社会体験活動(1日目)・⑥カット SC来校 | |
| 10水 | 2年生社会体験活動(2日目)・⑥カット・安全点検日 | |
| 11木 | 2年生社会体験活動(3日目)・⑥カット | |
| 12金 | 授業順変更61234・⑤授業参観・学級懇談会 | |
| 13土 | | |
| 14日 | | |
| 15月 | 海の日 | |
| 16火 | 生徒朝会(壮行会)・⑤⑥カット | |
| 17水 | 4時間授業・給食最終日 | |
| 18木 | 木⑤・木⑥・大掃除 | |
| 19金 | 終業式(リモート・会議室) | |
| 20土 | | |
| 21日 | 夏季休業日(～8/24) | |
| 22月 | 教育相談期間(三者面談) | |
| 23火 | 教育相談期間(三者面談) | |
| 24水 | 教育相談期間(三者面談) | |
| 25木 | 教育相談期間(三者面談) | |
| 26金 | 教育相談期間(三者面談) | |
| 27土 | | |
| 28日 | | |
| 29月 | 三者面談予備日 | |
| 30火 | 三者面談予備日 | |
| 31水 | 三者面談予備日 | |